

認知症は早期発見・早期治療が大切！

認知症に関する困りごと・心配事は、認知症初期集中支援チーム にお任せください！

現在、御嵩町では認知症初期集中支援チームと認知症地域支援推進員が配置されています。認知症は、現在、完治が難しい病気とされていますが、早期に発見して適切な対処をすれば、その人らしい充実した暮らしを続けることができる可能性があります。

★早期発見のメリット

- ①早期治療で改善が期待できる。
- ②進行を遅らせることができる。
- ③認知症に向き合うための心の準備ができる。



★どんな人が対象になるの？

- 40歳以上の自宅で生活している認知症の人や認知症が疑われる人で、
- ◎認知症の診断を受けていない人や治療を中断している人
 - ◎適切な医療サービスや介護サービスを受けていない人
 - ◎医療サービスや介護サービスを利用していても症状が悪化して対応に悩んでいる人

★認知症初期集中支援チームってなに？

認知症が疑われる人、認知症の人やその家族を医療系職員と介護系職員が訪問します。
認知症サポート医を含むチーム員で、受診勧奨、介護サービスの調整、本人家族へのサポートなどの支援を一定期間集中的におこないます。

★認知症地域支援推進員ってなに？

地域の認知症施策の推進役です。医療機関・介護サービス事業所や地域資源をつなぐ連携支援や認知症の人やその家族を支援する相談業務等をおこないます。
また、認知症カフェや認知症サポーター養成講座など、
認知症関連事業に積極的に取り組んでいきます。

認知症初期集中支援チーム



地域包括支援センター

保健師

中根 早有生



地域包括支援センター

主任ケアマネジャー

渡邊 美登里



認知症サポート医

アカシクリニック 医師

明石 克彦



連携



地域包括支援センター

社会福祉士

秋松 祐哉

認知症地域支援推進員

認知症かもしれないと感じることはとても不安な気持ちになります。家族や周囲が認知症かもしれないと感じっていても、本人には実感がなく、受診を拒否する場合もあります。一人で悩まず、認知症初期集中支援チームに相談してください。